

ENTREVUE DU 07 OCTOBRE DE L'INTERSYNDICALE DE PTS AVEC LE MINISTRE

Au reproche d'absence de volonté politique pour faire évoluer le dossier du Statut Spécial de PTS, le ministre (r)assure :

« LA VOLONTE POLITIQUE : JE L'AI »

- 14 octobre : l'Intersyndicale présentera au cabinet du ministre nos exigences, composantes du projet de Statut Spécial.
- mi-novembre : après étude de toutes nos revendications, monsieur CAZENEUVE, fera le point sur la faisabilité de nos exigences.

DANS 1 MOIS, NOUS SAURONS DONC SI LA VOLONTE POLITIQUE EST REELLEMENT LA

Si tel n'est pas le cas, une unique et seule réponse :

LA MOBILISATION GENERALE